

POLITIQUE

LE SG DE L'UPG SANCTIONNÉ

Le désormais ancien secrétaire général de l'Union du peuple gabonais (UPG) Jean Olivier Koumba Mboumba a été rétrogradé au rang de secrétaire politique par Mathieu Mboumba Nziengui, qui lui reprocherait, entre autres, "son attitude anti-militante". Il a été remplacé par Jean Claude Kombila.

Page 2



Photo : CNE

FAIT DIVERS

MORT SUSPECTE D'UN GARÇONNET

Un enfant de six ans a trouvé la mort dans des conditions mystérieuses au quartier Transfo à Port-Gentil. Sa mère, qui souffrirait d'un déséquilibre mental, est suspectée d'être l'auteur de cet homicide. Une enquête a été ouverte pour démêler les fils de l'écheveau.

Page 10

SOCIÉTÉ

CONVAINCRE DU BIEN-FONDÉ



Alors que le ministre de l'Enseignement supérieur justifie, dans un entretien à l'Union, le bien-fondé de la hausse des droits universitaires, la Mutuelle de l'UOB, de son côté, souhaite que cette augmentation contribue à améliorer les conditions d'apprentissage et de vie des étudiants.

Page 8

n° 12541 - Samedi 7 et Dimanche 8 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

L'attitude de Bouygues Énergies et Services qui vient d'abandonner ses employés gabonais sur la pointe des pieds donne raison au Général de Gaulle : "la France n'a pas d'amis, elle n'a que des intérêts".

Vous vous imaginez, dès que cette société française installée chez nous depuis kala-kala connaît quelques difficultés financières liées il est vrai à la basse conjoncture du moment, elle n'a pas hésité à plier bagages et laissé sur le carreau les 260 employés gabonais. Si on comptabilise le nombre de parents, amis et connaissances qu'un travailleur prend en charge, cela fait plus d'un millier d'affamés que Bouygues fait. C'est vrai qu'on ne peut pas en vouloir à une société en proie à des difficultés de trésorerie de mettre ou non fin à ses activités, mais tout de même pas de cette manière-là !

Comme des voleurs, les responsables locaux de Bouygues ont méthodiquement préparé leur coup. Après avoir tout déménagé en catimini, ils ont profité du week-end pour tous foutre le camp. Pourquoi ne pas informer le personnel ? Ils ont communiqué par visioconférence pour ne pas essuyer les mauvaises réactions des Indigènes. On ne sait jamais avec les mecs-là pensent-ils. Alors, l'histoire de pointer du doigt l'Etat comme mauvais payeur, c'est cacher le soleil avec un doigt. D'ailleurs, ils n'ont qu'à se débrouiller entre Gabonais...

On n'a pas besoin d'un dessin pour comprendre ça. En tout cas, on est prévenu. Ces gens-là ne sont pas chez nous pour participer au développement du pays, c'est notre argent qui les intéresse quoi...

... Makaya

Football/Qualifications Mondial 2018/Maroc-Gabon

DÉFAITE INTERDITE



Marocains et Gabonais savent bien que la défaite leur est respectivement interdite dans le cadre de cette 5e journée des qualifications à la Coupe du monde de football 2018. Surtout que le nul entre le Mali et la Côte d'Ivoire (O-O) hier demeure une opportunité pour les deux pays. Le Gabon pourrait ainsi, en cas de victoire sur le Maroc aujourd'hui, rejoindre les Eléphants au nombre de points. Tout résultat contraire l'éloignerait un peu plus du Mondial 2018.

P12

ECONOMIE

SEPT ÉLUS AUX PISCCA

Après un appel d'offres, le programme "Projets innovants des sociétés civiles et coalitions d'acteurs" (Piscca) a livré son verdict. Sept projets ont été retenus sur les soixante-dix réceptionnés dans le cadre de cette initiative de l'ambassade de France d'un coût de 120 millions de francs.

Page 6



Photo : FA.

ETRANGER

LE NOBEL DE LA PAIX 2017 À L'ICAN

La Campagne internationale pour l'abolition des armes nucléaires (ICAN) a été honorée hier à Oslo par le comité Nobel, qui lui a décerné le très convoité prix de la Paix. Il récompense sa contribution à l'adoption cette année d'un traité historique d'interdiction d'armes atomiques

Page 21



Photo : AFPXART

POLITIQUE

Les contours du projet de révision constitutionnelle

Page 2

ECONOMIE

Le programme AFIP à Mouila et Port-Gentil

Page 7

SOCIÉTÉ

Les agents de la Caistab menacent d'entrer en grève

Page 9

5^{ème} ÉDITION **Olam**

MARATHON DU GABON

2 & 3 DÉCEMBRE 2017

PAS ENCORE INSCRIT ?

Bulletin d'inscription à l'intérieur et rendez-vous chez City Sport MBolo